



**INTEGRAL.** Durante una conferencia, se dieron a conocer las diferentes acciones en beneficio de las mujeres.

## Destacan impulso a las mujeres en alcaldía Coyoacán

En la alcaldía Coyoacán, que encabeza el alcalde Giovani Gutiérrez, se llevó a cabo el evento “Mujeres fuertes, mujeres de valor”, en el que se destacó que la demarcación impulsa la igualdad de género.

El director general de Gobierno de Coyoacán, Obdulio Ávila, destacó que la alcaldía es la única en la Ciudad de México en contar con una Dirección General de Igualdad de Género y No Discriminación, pues no se puede incorporar la perspectiva de género si no se

cuenta con un área destinada para atender la problemáticas en la materia.

“Los desafíos y retos que enfrentan las mujeres siguen siendo grandes y no exentan los problemas de violencia, discriminación, desempleo, salarios más bajos que los hombres, y abusos en diferentes ámbitos sociales”, manifestó Ávila en su discurso.

Debido al gran número de mujeres que sufren violencia en sus hogares, destacó que se rehabilitó la Casa de Atención a la Mujer Ifigenia Martínez, el cual es un espacio de emergencia para recibir a quienes son violentadas brindando apoyo psicológico y jurídico.

Finalmente, el funcionario apuntó que se están “creando políticas... que nos conduzcan a una sociedad más igualitaria con mayor inclusión, más segura, más próspera, sin violencia y sin discriminación”. **JANA GARCÍA**